

El Carabanchel en marcha

Nuevos en esta... "cancha"

D. Pedro Bódalo, presidente y J. Antonio Segura, entrenador, en pos de días triunfales para el Club

MADRID. (De nuestro corresponsal, Sánchez Lozano). Aunque con algún retraso, debido al cómpas de espera marcado por el cambio de directiva, el C. D. Carabanchel, bajo la firme batuta de su nuevo y emprendedor presidente, don Pedro Bódalo, se dispone a afilar sus armas con vistas a la próxima campaña, dispuesto e intentarlo todo para no desmerecer en nada de la brillantísima temporada precedente en la cual, como todos saben el popular equipo de La Mina se proclamó campeón, yendo prácticamente en cabeza todo el campeonato y cayendo solo, con cierto estrépito, ante un equipo de gran valía que habría de alcanzar como prueba de ella el codiciado y difícil ascenso a Segunda División.

Tarea les damos, pues no ya para mejorar la hazaña, sino incluso solo para igualarla. Lo decimos como lo sentimos, añadiendo no obstante, que los seguidores carabancheleros, pueden estar tranquilos sobre el particular, porque ellos, los "nuevos en esta cancha, ya lo saben y como el amor propio en Es-

paña mueve montañas y nos da en la nariz que eso lo poseen en cantidad, aquí les tenemos afanados en poner cimientos y más cimientos, tanto deportivos como de los otros a un Carabanchel, que, o no entendemos de psicología humana un pimiento o habrá de alcanzar un rango y una categoría en todos los aspectos, que ni siquiera soñarían los acérrimos más acérrimos del club, no hace demasiado tiempo. Ya el año pasado con don Francisco Sánchez —carabanchelero neto, gran entendido en la materia, amante del club y con mucha mano izquierda— el timón y con el señor Bódalo como delegado de Prensa y Propaganda, el Carabanchel adoptó otro "aire" un algo impalpable, que iba desde mejor equipo, a varias obras de mejora, pasando por mil y un detalles de organización y propaganda y que cualquier observador notaba en seguida a la primera ojeada.

Se trata pues, de continuar el buen camino emprendido y, si es posible, por difícil que parezca y en realidad sea, mejorarlo. Ahí es nada. Algo que, sin duda alguna, haría retroceder a cualquier hombre, por muy bien dispuesto que estuviere; o cualquier hombre que no fuese Pedro Bódalo, una persona para quien una vida sin lucha, sin problemas, sin una meta a alcanzar por inalcanzable que parezca, no merecería la pena ser vivida, a lo que veo.

Uno, incapaz de echar sobre sí, tarea similar, le decía no hace mucho, que si no temía enfermar del hígado ante tantos problemas, pero ahora nos hemos dado cuenta de que cuando enfermaría es si se viese obligado a amoldarse a esa vida apasible que le espera... que le espera cuando tenga noventa y muchos años.

El lector me perdonará, pues él querrá noticias más concretas, pero si me ha permitido extenderme en otras consideraciones, es porque en estos días aparte de la contratación de José Antonio Segura, conocido jugador y después triunfador dos años con los juveniles madrileños —a quien entrevistaremos ampliamente dentro de quince días para Vds. con noticias de toda índole concernientes al momento actual del club— y aunque se barajen muchos nombres conocidos y nuevos, todavía no está el equipo completo.

Entre seguros y probables, podríamos citar nombres de tan reconocida valía como Morón, Flores, Navas, Caliche, José Ma-

ría, Domínguez, Nico, Lavisier, De la Cruz etc., que junto con otros nombres de igual altura y algunos juveniles merengues de los juveniles que hayan pasado de edad debida, completarian un cuadro capaz de intentar la proeza que todos saben.

Pero "no queremos decir nada" aún. Dentro de quince días, con Segura al micrófono, tendrán Vds. el equipo, el nuevo y extraordinario domicilio social del club y muchas cosas más.

Hasta entonces y con la noticia de que los probables y posibles están entrenando ya tres días por semana, para estar a punto y que es fácil haya un partido el día 20.

Así como que los señores don Manuel Fernández Lanseras y don Angel Camuñas Pérez, como vice-presidentes, y don Francisco Cuevas Barroso, como secretario técnico, se disponen, junto con los demás señores de la directiva a secundar entusiastamente la labor del señor Bódalo, se despide por hoy el cronista.

El Aranjuez se prepara

La cantera local base de su trabajo

ARANJUEZ. (De nuestro corresponsal F. JIMENEZ de ALCAZAR).—El Aranjuez ha dado sus primeros pasos encaminados a la organización de su conjunto con vistas a la próxima temporada. La temporada "escoba", que ya tenemos a la vuelta de la esquina como quien dice.

La pasada semana, su presidente, señor Díaz-Pavón, acompañado de los técnicos señores Nieto y Cosgaya, que en su día fue gran guardameta del Aranjuez, Madrileño, Talavera, etc., se trasladaron a la Castellana a fin de arreglar el consiguiente "papeleo" de los tres equipos que han de participar en las distintas competiciones, el de Tercera División, La Campiña, en regional y el Juvenil.

Referente a jugadores, Aranjuez cuenta actualmente con más de treinta locales, todos ellos aprovechables, aparte los juveniles y los del Loyola y un plantel de más de doscientos que forman los equipos infantiles de Colegios, Instituto y demás centros docentes a los que no se abandona porque de ahí es

de donde deben surgir los jugadores que abastecerán en día al conjunto titular.

De la indicada cantera mencionada en primer lugar debe salir en su totalidad la cantera y buena parte del Aranjuez, entre los que se cuentan tran Perea, Agüilla, Lindo, loso, Felipe, etc. y se tienen muy fundadas esperanzas que alguno de los "nuevos" en la camiseta bermeja sea el reña que, en la temporada anterior velaron sus armas portivas en equipos de categorías cercanas con notables resultados.

Del equipo de la pasada temporada cumplieron los señores Rizaldos. Con este existen conversaciones encaminadas a renovación, sin que podamos afirmar nada en concreto.

ocurre lo mismo con el primer equipo con el pequeño y gran jugador Sotero. Al parecer tiene algunas raciones monetarias que no se tratan en los cálculos de la cantera local. Cincuenta mil pesetas son muchas pesetas para un club que no oculta su condición de modesto y no desea embarcarse en la nave loca de las promesas que, al final, se pueden cumplir. Los aficionados sienten esta ausencia porque a Sotero, como por los lares se le llama, se le quiere ya que fue en este club donde, en realidad, se convirtió en jugador. Pero esta decisión es mejor que no la de otro y luego no dar. Y no es un aludido jugador no va a perder cantidad, aquí ha dado buenas tardes y ha puesto el pre todo lo que es en la cantera de los colores que tan honorablemente defendió, pero la verdad es que no se puede dar por no lo hay. Deseo que Sotero llegue donde se merece y que toda la suerte que en esta cantera de ALARCOS le deseamos.

Ha renovado contrato Alonso como preparador una temporada más. Su sapiencia y experiencia, su bondad y su honradez en el trato con jugadores y directivos le han llevado a la renovación y, a decir verdad, la afición esta decisión de directiva con plena satisfacción. Alonso situó la pasada temporada al equipo, casi todo el equipo, y contra la opinión de algunos, en una posición defendible en el centro de la tabla cuando en principio no podía creerlo. El domingo celebró un partido entre la Campiña y el Aranjuez, decidiendo entre los juveniles algunos a prueba. Lo jugó muy entretenido y se pudo comprobar que los chavales locales pueden cumplir a la perfección en papel que se les comiende.

La línea trazada por la actual directiva es la de expandir la cantera local que es bastante ubérrima, los tiempos que se luchaba por tratar de contratar la firma comercial persona o personas, o la presión que sufragara los jugadores del equipo ha pasado a la historia. Todo eso carece de importancia y a la larga termina con el fútbol. Ahora es necesario luchar por la renovación del jugador, dar la oportunidad a esa legión de chicos que no quieren conformarse con ver partidos por la pantalla pequeña, quieren jugar, tratar de llegar a participar en partidos oficiales. Esto es lo que el señor Díaz-Pavón y sus compañeros de directiva van a tratar de lograr, siempre de acuerdo con la comprensión de los aficionados que han de darse cuenta que es mejor usar el que se tiene en casa que lo que se tiene que buscar fuera de ella.

Buena intención no falta entusiasmo, ni deseos de bajar, ni buenos propósitos. Que Dios reparta algo de suerte y a la lucha con tranquilidad pero sin miedo.

EL TORRIJOS, EN GRAVE CRISIS

TORRIJOS.—(De nuestro corresponsal, Pedro Pérez). Después de la pasada temporada en que, una vez más, atravesó una delicada situación económica, temíamos lo que habría de llegar tarde o temprano; la directiva en pleno ha presentado su dimisión, a estas alturas, cuando la mayoría de los clubs ya tienen perfilado su equipo y empezaron los entrenamientos; de momento se ha nombrado una Comisión, la cual va a pedir ayuda a la Federación, para ver el modo de solucionar el caso.

Hace muchos años veíamos venir esto; no lo decimos ahora porque haya ocurrido, no; cuando uno hace una casa sin cimientos, tarde o temprano ha de venirse abajo, y esto ha venido a ocurrir aquí; hasta ahora se ha ido resistiendo a trancas y barrancas gracias a unos señores que, cada final de temporada, aportaban de sus bolsillos el déficit, que se había acumulado; pero esto no podía durar siempre y así ha ocurrido.

Torrijos, con sus escasos seis mil habitantes, no podía mantenerse en categoría nacional, y ahora al encontrarse en Primera Regional no se tienen cimientos para hacer un equipo económico; el error fue no prestar la menor atención a la cantera; chicos, que a los 18 años prometían, se quedaron sin volver a jugar al fútbol; no se les dio oportunidades. Aquí siempre ha existido buena cantera; si no, ahí están sus éxitos juveniles año tras año en las competiciones comarcales, pero, al llegar a la edad tope, veían truncadas sus ilusiones al no tener sitio en el primer equipo, demasiado "profesionalizado" y así se han ido perdiendo decenas de jóvenes que ahora nos salvarían la situación; el error fue grave y las consecuencias se pagan ahora.

No sabemos lo que ocurrirá; esperamos que todo se arregle satisfactoriamente y que Torrijos siga con su equipo de fútbol, aunque haya que echar mano de los juveniles y algún chico joven de la Comarca; ahora bien, que esto nos sirva de lección, y esperamos de esta nueva directiva que se nombre, que no vuelva a tropezar en la misma piedra y que se trabaje el fútbol desde abajo, que es el futuro de todo club deportivo.

LA AFICION CONQUENSE TIENE LA PALABRA

Para ultimar los fichajes en negociación

CUENCA. (De nuestro corresponsal, José García-Ferriz). Para ir perfilando el futuro del Conquense en la temporada venidera, se celebró reunión de socios y aficionados en general. Existía enorme interés por conocer los proyectos elaborados por la Directiva para la difícil temporada que se nos avecina, tanto en el orden deportivo como en el económico, pues sabido es que la U. B. Conquense le ha correspondido militar en el Grupo XIV, que lleva consigo mayores desplazamientos y como consecuencia gastos superiores.

En primer lugar se dió lectura al capítulo de gastos e ingresos de la temporada 1966-67, muchos números en mi bloc de notas que harían un poco larga la lista, por ello nos limitaremos a dar las más importantes, por ejemplo el millón y pico de gastos habidos, gastos que no han sido superados por los ingresos, y como consecuencia viene el consabido déficit, un déficit que aproximadamente se calcula en unos diez mil duros.

Y después vino lo importante, o sea el poder o no poder participar en la próxima competición liguera. Si, así es, parecerá un poco fuerte, pero de esta forma se planteó la cuestión, para hacernos mejor una idea de la situación, pues se han calculado unos gastos iniciales que hay que afrontar de inmediato, y desde luego por la afición. Así están las cosas de momento, se propusieron muchas y variadas soluciones, pero al final lo que se llevará a la práctica es aumentar al máximo el número de socios de honor ya que los 49 ahora existentes se hacen insuficientes para salvar la papeleta. A tal efecto se han creado unas comisiones que se encargarán de realizar esta gestión visitando además establecimientos y organismos en general con el fin de ir recabando fondos y poder contar en fecha inmediata con el dinero imprescindible para la empresa. No obstante se ha hecho una nueva citación para dentro de unos días para ir centralizando las gestiones realizadas.

Ahora le corresponde a la afición dar el sí definitivo y una vez logrado el propósito poder ultimar los fichajes que hay pendientes, unos de la temporada anterior y otros nuevos en la plaza, pero por hoy no daremos nombres en espera de que se resuelva la principal, ya en una próxima crónica ampliaremos estas informaciones.



El coñac del aficionado

FUNDADOR

Demeco

meta como nunca

Estación de engrase FORD

Estancias, lavado y engrase a presión de coches y motos

Ciudad Real

Sucursal en Puertollano

Garaje YEBENES

Gran Capitán, 18